

Mathilde Le Roy, CEO de KAZoART

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis Mathilde Le Roy, fondatrice de KAZoART, marketplace dédiée à l'Art, basée à Bordeaux. Après 8 ans d'aventure entrepreneuriale passionnante, je suis en train de céder KAZoART pour me consacrer à de nouveaux projets.

Si je souhaite me présenter au Board de French Tech Bordeaux, c'est avant tout parce que j'ai envie de redonner à l'écosystème tout ce qu'il m'a apporté : de la "facilitation de business" au sens large, précieuse à tout entrepreneur.

L'équipe sortante a fait un travail extraordinaire, qu'il faut poursuivre avec beaucoup d'ambition pour continuer à faire de Bordeaux une place forte de l'innovation, au plan national comme international.

3 sujets me tiennent aussi particulièrement à coeur :

1. L'évolution du financement dans la Tech, avec des règles qui ont changé, des levées plus difficiles à boucler : Comment on peut vous aider à vous adapter à ces évolutions
2. Vous prendre en compte vous, entrepreneurs, entrepreneuses. On passe tous par des difficultés : de business, de santé, perso, etc. Il faut favoriser la transparence et l'entraide sur ces sujets.
3. La mesure d'impact, devenue aujourd'hui incontournable, quel que soit votre secteur, par l'exigence de vos investisseurs, clients, fournisseurs. Comment on vous aide là dessus. Voilà, parmi les nombreuses idées que j'ai, pour être à votre service au sein de cette belle association qu'est FT Bordeaux.

Merci !